

Mercedes Hernández, nueva directora de Desarrollo de Negocio de Metrodora Education

- Metrodora continúa en plena expansión e incorpora un perfil experto para impulsar el crecimiento y la rentabilidad del grupo



<http://revistanegocios.es/mercedes-herandez-nueva-directora-de-desarrollo-de-negocio-de-metrodora-educat...>

MR2

Viernes, 21 abril 2023

Metrodora continúa en plena expansión e incorpora un perfil experto para impulsar el crecimiento y la rentabilidad del grupo

Metrodora Education, primer grupo creado para liderar la formación en salud y deporte en habla hispana, incorpora a Mercedes Hernández Marrero como directora de desarrollo de negocio, con responsabilidad sobre sus 17 centros y sus tres líneas de negocio, de Formación Profesional, Educación Superior y Educación Continua.

Sus principales funciones, para impulsar el crecimiento de Metrodora, abarcan el diseño de planes de negocio y comerciales, la ampliación de la oferta académica, el fortalecimiento de alianzas institucionales o el impulso a los planes de internacionalización del grupo, entre otras.

Mercedes Hernández Marrero es Licenciada en Arquitectura por la Universidad Politécnica de Madrid. Cuenta con un Máster en Dirección de Negocios Inmobiliarios, de ICADE; y con un programa de gestión, desarrollo y administración de empresas PMD, de ESADE.

En su amplia experiencia en el mundo educativo, destaca su labor como directora gerente de la Escuela Universitaria del Real Madrid en la Universidad Europea. Además, ha sido directora de Desarrollo e Innovación en Laureate International Universities y directora de Reconocimiento Internacional en Trinity College London.

Tal y como afirma Hernández: «me apasiona poder contribuir al desarrollo de un grupo único como Metrodora, nacido con la vocación de liderar la formación en salud y deporte, dentro y fuera de España; y que en poco más de dos años ya cuenta con empresas que son referentes en sus respectivos mercados, con más de 23.000 alumnos y con 400 empleados».

En palabras de Héctor Martínez, CEO Metrodora: «Mercedes tiene el perfil perfecto para liderar el área de Desarrollo de Negocio de Metrodora y de todas nuestras líneas de formación, en un momento muy importante para la integración de las compañías del grupo, el impulso al crecimiento orgánico y la internacionalización».

Fuente Comunicae